



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ
RECOGNITION CERTIFICATE



Выдано в рамках Резолюции ИМО MSC.380 (94) для определения проверенной массы брутто контейнеров
Issued according to IMO Resolution MSC.380(94) for obtaining verified gross mass of containers

№

25.04.01.03936.120

СВЕДЕНИЯ О ПРЕДПРИЯТИИ
PARTICULARS OF FIRM

Наименование Name	ООО "Феникс" "Fenix" Ltd.
Адрес Address	Россия, 198412, Санкт-Петербург, г. Ломоносов, Краснофлотское ш., д. 49 49, Krasnoflotskoe highway, Lomonosov, St. Petersburg, 198412, Russia
ИНН TIN	7838319768

НАСТОЯЩИМ УДОСТОВЕРЯЕТСЯ
THIS IS TO CERTIFY

1. Что указанное выше предприятие освидетельствовано в соответствии с требованиями Сборника правил РС по контейнерам:
That the above-mentioned firm has been surveyed in accordance with the requirements of RS Collection of the Rules for Containers:

Акт освидетельствования предприятия
Report on survey of firm

25.04.02.04194.120

2. Что освидетельствованием установлено, что предприятие отвечает соответствующим требованиям Сборника правил РС по контейнерам и может выполнять определение проверенной массы брутто контейнеров в рамках Резолюции ИМО MSC.380 (94):
That the survey showed that the firm satisfy the relevant requirements of RS Collection of the Rules for Containers and can carry out the obtaining verified gross mass of containers in according to IMO Resolution MSC.380(94):

в соответствии с методом
according to method

1

Код вида деятельности предприятия
Code of firm activity

40000005МК

Настоящее Свидетельство теряет силу в случаях, установленных в Сборнике правил РС по контейнерам.
This Certificate becomes invalid in cases stipulated in RS Collection of the Rules for Container.

Срок действия до
Valid until

29.04.2028

Выдано в
Issued at

Санкт-Петербург, Россия
St.Petersburg, Russia

место выдачи / place of issue

Дата выдачи
Date of issue

29.04.2025

Пеньевской Е.В. / E. Penevskoy